



Cette datavisualisation permet de mettre en évidence les variations de dépenses et de recettes pour les exercices comptables 2021 et 2022, enregistrées aux comptes de la commune de Lys-Saint-Georges. Les données proviennent du budget primitif de la commune, fourni par la secrétaire de mairie.

## Pourquoi cette visualisation ?

Le but de cette visualisation est de mettre en lumière les variations observables entre les dépenses et les recettes, en fonction de leur affectation, fonctionnement ou investissement, au cours des exercices comptables 2021 et 2022. Ainsi, la commune peut visualiser rapidement l'état des ressources et des charges annuelles, et de les comparer.

## Description

### Quelles sont les variables représentées ?

Les variables représentées sont les dépenses et recettes cumulées en euros, sur l'exercice comptable 2021 puis 2022, différenciées en fonction de leur nature, fonctionnement ou investissement.

## Que représentent-elles collectivement ?

Collectivement, ces variables présentent une comparaison, afin d'analyser les montants dynamiquement, entre deux exercices comptables.

## Existe-t-il des limites, ou avez-vous un conseil à donner sur l'interprétation de cette visualisation ?

### Limite :

Cette datavisualisation permet d'appréhender les grandes masses budgétaires de la Commune de Lys-Saint-Georges. Toutefois, il est nécessaire de compléter ces grandes variables par une analyse davantage détaillée de la nature des ressources et des charges. Il y a donc un besoin de croiser avec d'autres données afin de mieux comprendre non seulement la composition de ces grandes masses, mais aussi leurs variations.

### Point d'attention sur l'interprétation des données :

L'analyse des dépenses d'investissement de 2022 doit prendre en compte le montant notable du marché public de l'aménagement de la place de l'église et de ses abords, pour un montant de 214 045.57 € HT. D'où la variation importante des dépenses d'investissement en 2022.

## Comment un agent d'une collectivité pourrait-il utiliser cette visualisation ? dans son quotidien ?

Lors d'une assemblée décisionnaire en conseil municipal, l'actualisation annuelle de ce graphique peut-être utile afin de comparer visuellement la situation budgétaire de la commune, d'un exercice à un autre.